
Freguesia de Cartaxo
Município de Cartaxo

ACTA N.º 72/2013

Aos vinte e quatro dias de Setembro de dois mil e treze, pelas dezoito horas e trinta minutos,
reuniu, na sede da Junta de Freguesia, em sessão ordinária, o executivo, sob a Presidência do
seu Presidente, senhor Manuel Luís Salgueiro, e com a presença do senhor Délio da Silva
Pereira, Secretário, do senhor João António Nunes Silva, Tesoureiro e dos Vogais Senhora Filipa
Martins Gaspar e senhora Maria Judite Soares, para discussão e deliberação dos assuntos
constantes da seguinte ordem de trabalhos:----------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: PRESENÇA EM EVENTOS-------------------------------------------------------------------------------
Ponto 2: CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA---------------------------------------------------------------------
Ponto 3: CEDÊNCIA DE CARRINHA ------------------------------------------------------------------------------
Ponto 4: DELIBERAÇÕES--------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 5: PROLONGAMENTO DE HORARIO DE FUNCIONAMENTO------------------------------------
Ponto 6: ATESTADOS -------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente declarou aberta a reunião.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------- PRESENÇA EM EVENTOS ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente esteve presente na inauguração da 4ª Festa Ribatejana que se realizou na
Ereira.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente esteve presente na apresentação da Comissão administrativa, equipas e
quadro ténico, do Sport Lisboa e Cartaxo, que se realizou no Centro Cultural do Cartaxo. ----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente este presente na receção aos professores. ------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente esteve presente numa reunião do Agrupamento Marcelino Mesquita.---------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente e o Sr. Secretário estiveram presentes na Igreja Paroquial de S. João Batista
na tomada de posse do novo Pároco Fernando Henrique Giuli. ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Secretário esteve presente na inauguração da Exposição de homenagem a Artur de
Oliveira.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA ----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ASSOCIAÇÃO ACADÉMICA ORQUESTRA DE ACORDEÕES - convidando o Sr. Presidente a
assistir ao espetáculo ACORDBAND.-------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
ECO-CARTAXO - convidando o Sr. Presidente a assistir à abertura da Feira da criatividade. ------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO - dando conhecimento do pedido de autorização para a execução de
um ramal de ligação à rede de abastecimento de água, na Rua Batalhoz. -------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SÉRGIO PINHÃO - enviando Curriculum Vitae.------------------------------------------------------------------
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CLUBE DE CICLISMO JOSÉ MARIA NICOLAU - informando as brilhantes classificações obtidas
nas várias provas disputadas e que o Clube terá um representante no Campeonato do Mundo
de Estrada, que se realiza em Florença - Itália.------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MARIA MAYER - dando conhecimento de anomalias nos fontanários da Rua da Boavista e do
cruzamento da Rua 5 de Outubro/Largo do Vidal.---------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CARLA ALVES - solicitando a manutenção do caminho vicinal sito no Casal da Laranjeira. ---------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CORPO NACIONAL DE ESCUTAS - agradecendo a colaboração da Autarquia, na Noite de
Fados realizada na Praça de Touros.-------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
CITTYHALL - informando da deslocação do consultor Dr. Miguel Lopes às n/ instalações. ----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
REDE SOCIAL DO MUNICIPIO DO CARTAXO - informando a realização de um ciclo de
conferencias/debates a desenvolver até ao final do corrente ano. ------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
REDE SOCIAL DO MUNICIPIO DO CARTAXO - informando a realização de uma ação de
formação subordinada ao tema "COMO LIDAR COM CLIENTES DIFÍCEIS". ---------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
HOSPITAL DISTRITAL DE SANTARÉM - justificando a falta do funcionário Júlio Luís Vicente
Mota, no período das 09,00 às 11,30 horas no dia 16 de setembro.----------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------- CEDÊNCIA DE CARRINHA ---------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
MUNICIPIO DO CARTAXO - solicitando a cedência da carrinha para transportarem as crianças
e jovens da APPACDM, no período de 23 a 27 de Setembro.------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
SPORT LISBOA E CARTAXO - solicitando a cedência de transporte para deslocarem os atletas
dos diversos escalões.--------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------DELIBERAÇÕES ----------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Executivo, manifestou a intenção de adquirir uma viatura ligeira de passageiros (nove
lugares). Contudo vai suspender essa decisão, em virtude do processo de aquisição poder
ultrapassar a data de encerramento das contas, contando que o próximo executivo possa
cumprir essa pretensão, uma vez que faz parte do PPI, há já bastante tempo. -------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O executivo apreciou e aprovou por unanimidade a Situação Financeira, Relatório de Consultoria
e o Relatório de Actividades. Também analisou a aprovou por unanimidade o Inventário. -----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O executivo depois de analisar a proposta apresentada pelo Jornal o Ribatejo, para inserção de
publicidade no Suplemento Especial Futebol época 2013/2014, no valor de 150,00€ + IVA,
deliberou por unanimidade em virtude de estar para breve a União de Freguesias, não
subscrever a Proposta.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------PROLONGAMENTO DE HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO ------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente deu conhecimento ao executivo que deu parecer favorável ao prolongamento
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do horário de funcionamento do "Office Bar" no dia 21 de Setembro, em mais uma hora, ou seja
encerrar às 04,00 horas do dia imediato. --------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------ATESTADOS -------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Foram apresentados diversos pedidos de atestados, aos quais, após análise e concordância,
foram atribuídos os números 590 a 625.---------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
E não havendo mais assunto a tratar pelos presentes deu-se por terminada a reunião eram vinte
horas e quarenta minuots, . e para constar se lavrou a presente acta, a qual depois de lida, foi
votada e aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------

O Presidente: __________________________________________________

O Secretário: __________________________________________________

O Tesoureiro: __________________________________________________

O Vogal : __________________________________________________

O Vogal: __________________________________________________
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